

# L'ORÉAL

## L'ORÉAL INTÈGRE L'INDICE BOURSIER DU PACTE MONDIAL DES NATIONS UNIES

*Ce nouvel indice boursier réunit des sociétés qui ont surpassé les marchés financiers avec un rendement de plus de 25 %.*

**Clichy, le 27 septembre 2013** – Le groupe **L'Oréal** annonce qu'il a été sélectionné pour intégrer le « **United Nations Global Compact 100** », un nouvel indice boursier mondial qui combine responsabilité sociétale et résultats financiers des entreprises.

Le Global Compact 100 est un indice boursier composé de 100 sociétés s'étant engagées sur les dix principes du Pacte Mondial et affichant un rendement total de 26,4 % au cours de l'année dernière, surpassant ainsi les indices boursiers mondiaux.

« *Nous sommes très honorés de faire partie de l'indice Global Compact 100,* » a déclaré Jean-Paul Agon, Président-Directeur Général de L'Oréal. « *Il est encourageant de voir que la conduite des affaires éthiques et responsables a un impact sur les performances boursières et que les investisseurs manifestent un intérêt croissant pour la responsabilité sociétale.* »

« *L'Oréal soutient le Pacte Mondial des Nations Unies depuis ses débuts,* » a indiqué Emmanuel Lulin, Directeur Général de l'Éthique et Délégué du Président de L'Oréal. « *Nos principes éthiques sont les fondements de nos actions en faveur des droits de l'homme, de l'innovation et du marketing responsable, de la gestion de l'environnement et de la responsabilité sociale et sociétale.* »

Cliquez sur le lien suivant pour obtenir la liste complète des sociétés composant l'indice Global Compact 100 : [http://unglobalcompact.org/docs/news\\_events/9.1\\_news\\_archives/2013\\_09\\_18/GC100Constituents.pdf](http://unglobalcompact.org/docs/news_events/9.1_news_archives/2013_09_18/GC100Constituents.pdf)

### **A propos du Pacte Mondial des Nations Unies**

*Lancé en 2000, le Pacte Mondial des Nations Unies est à la fois une plate-forme politique et un cadre de référence pratique pour les entreprises engagées en faveur de la responsabilité sociétale et la conduite des affaires responsables. Initiative menée par de multiples parties prenantes, elle a pour objectif d'intégrer à la stratégie et aux activités des entreprises dix principes universellement reconnus relatifs aux droits de l'homme, aux conditions de travail, à l'environnement et à la lutte contre la corruption. Elle vise également à catalyser des actions en faveur des objectifs généraux des Nations Unies. Avec plus de 8 000 entreprises signataires issues de 145 pays, le Pacte Mondial est la plus grande initiative volontaire mondiale dans le domaine de la responsabilité sociale des entreprises. [www.unglobalcompact.org](http://www.unglobalcompact.org).*

### **A propos de L'Oréal**

*Leader mondial de la beauté, L'Oréal est au service de toutes les beautés du monde depuis plus de 100 ans avec un portefeuille unique de 28 marques internationales, diverses et complémentaires. L'Oréal a réalisé en 2012 un chiffre d'affaires consolidé de 22,5 milliards d'euros et compte 72 600 collaborateurs dans le monde. En 2013, l'Institut Ethisphere, un groupe de réflexion international de premier plan pour l'éthique des affaires, la responsabilité sociale des entreprises et le développement durable a désigné L'Oréal comme l'une des sociétés les plus éthiques au monde. C'est la quatrième fois que L'Oréal reçoit cette distinction.*

**Contact médias :** Clémence Fugain 33 (0) 1 47 56 83 06 [clemence.fugain@loreal.com](mailto:clemence.fugain@loreal.com)